

30 JAHRE :

DIGI feiert Geburtstag



In diesem für ein Unternehmen stolzen Alter hat sich ein Mensch bereits umfangreiches Wissen angeeignet, wertvolle Erfahrungen gesammelt, etliche Krisen überstanden und lehrreiche Entwicklungsphasen durchgemacht. So ähnlich ist es auch bei dem schwäbischen Betrieb DIGI-SOFTWARE ... | VON GABRIELLA KNÖPPEL

Der Zeiterfassungsprofi blickt auf eine spannende, kreative und ereignisreiche Vergangenheit zurück und bietet seinen Kunden heute ausgereifte, hochmoderne und maßgeschneiderte Produkte. Wie alles begann ... Vor 30 Jahren hätten sich die zwei Freunde, Dieter Kutschus und Jochen Briem, nicht erträumt, daß ihre anfängliche Idee sich irgendwann mal als eine Problemlösung für viele Handwerksunternehmen erweisen wird. Damals saßen Kutschus aus dem Bereich Metallbau und Briem aus der Elektrotechnik mit zwei Dosen Cola in der Hand auf einer Parkbank und haben sich überlegt, wie sie eine Lösung für das nervenaufreibende Thema „Stundenzettel“ finden könnten. Seitdem sind 30 Jahre vergangen, und das Unternehmen DIGI hat sich in dieser Zeit zum Marktführer in seiner Branche entwickelt.

Zu Beginn noch unter dem Firmennamen Digi-Zeiterfassung GmbH boten die beiden die mobile Zeiterfassung mittels kleinen, aber robusten Geräten in Taschenrechnerformat an. Die DIGI-RAPORT-Geräte konnte man z. B. am Gürtel befestigen und über acht Tasten die Arbeitszeiten und Aufträge erfassen. Die robusten Geräte waren wartungsarm und einfach zu bedienen. Im Laufe der nächsten Jahre wurde die Produktpalette stetig erweitert: die Zeiterfassungssoftware VISUAL-DIGI und die erste Version des Zeiterfassungsterminals 2004 „DIGI-Handy“ – Vorläufer der späteren WebApp bzw. der heutigen DIGI-APP2. Im Vergleich zu der heutigen vielfältigen Funktionalität der APP2 waren die damaligen Möglichkeiten des DIGI-Handys noch relativ begrenzt.

Zeiterfassung und mehr

Seit 2013 gibt es CAPAX, den Ressourcenplaner für Mitarbeitereinsätze inkl. Maschinenpark und Werkzeuge. Ein nächster Meilenstein war die Entwicklung der ERP- und CRM-Software ANNEXUS. Sie bietet eine direkte Verbindungsmöglichkeit zu DIGIs Zeiterfassung und zu dem Ressourcenplaner CAPAX und ermöglicht somit eine unkomplizierte Kombination der drei Systeme. Die mobile Version, die ANNEXUS WEB APP, ermöglicht die Nutzung vieler der CRM-Funktionen auch unterwegs. So lassen sich auf der Baustelle oder nach einem Kundentermin über das Tablet gleich Berichte verfassen, Kundendaten aufrufen, Lagerbestände abfragen oder Auswertungen erstellen. Schnittstellen ermöglichen die Datenübergabe, sei es in eine andere Branchensoftware oder in das jeweilige Lohnprogramm. Die DIGI-SOFTWARE GmbH agiert mittlerweile als Mitglied der OneQrew-Familie in der gesamten DACH-Region. <<